



Chers amis :

La semaine prochaine est la semaine étudiante, votre semaine. La vie étudiante, voilà votre métier.

Peut-être parfois trouvez-vous que votre métier est difficile et exigeant. J'en conviens avec vous. Il n'est pas facile de passer une journée entière assis dans une classe à écouter un professeur puis de s'en retourner à la maison surchargé de devoirs et de leçons qui vous privent des quelques heures de loisirs que vous pourriez avoir dans la soirée. Mais vous comme vos instituteurs n'avez pas le choix. Le programme scolaire est tracé au niveau de la Province pour faire compétition au monde du travail qui est de plus en plus exigeant. Pour commander de meilleures positions avec salaires élevés plus tard, il vous faut exceller aujourd'hui. Le monde moderne n'accepte pas de demi-mesures. Il faut exceller pour réussir. Puisse cette semaine étudiante vous faire apprécier votre beau métier d'étudiant.

Frère Alphonse Brun, Principal

PROFIL...

M. Lorenzo LeBlanc, professeur de 8e année

M. LeBlanc est natif de Barachois, N.-B. Il fit ses six premières années d'étude à l'Ecole Robichaud Office. Arrivé en 7e année, il entra à l'Ecole Régionale de Barachois où il termina ses études académiques et gradua en 1961. A l'automne '61, il se dirigea vers Fredericton pour commencer ses études au Collège Pédagogique. Lorsque M. LeBlanc arriva à Rogersville, c'était pour enseigner dans sa première classe, le grade 7 de 1962-63. Cette année il est professeur de la 8e année et enseigne les mathématiques au grade 7. M. LeBlanc a obtenu les Certificats 1 et 11 en suivant les cours d'été à l'Université de Moncton.

Le chant et la musique sont les passe-temps préférés de M. LeBlanc. Il a une voix de ténor et chante parfois un solo à des concerts et réunions de l'école en plus d'être très fidèle à la chorale de l'église paroissiale. Cette année il dirige une chorale de garçons, grades 9 et 10. Il a toujours aimé diriger des chorales et lorsqu'il était encore étudiant à Barachois il dirigeait une petite chorale de garçons. Les succès que ses chorales ont rapportés au festival de Newcastle l'année dernière sont certainement un encouragement de continuer. Ses goûts en musique varient : il aime le semi-classique et le folklore. Il apprécie surtout les artistes Mario Lanza, Harry Belafonte et Peter Paul and Mary.

Très dévoué et actif dans les organisations, il est président du Cercle Pédagogique de la Consolidation de Rogersville et Secrétaire du Foyer-Ecole.

M. LeBlanc ne reviendra pas à Rogersville l'an prochain puisqu'il a l'intention de retourner à l'Université pour terminer ses études de B.A. Il nous dit cependant que lorsqu'il reprendra l'enseignement il va penser sérieusement à E.S.A. parce qu'il aime beaucoup notre village où il s'est créé de nombreux amis.

Mary O'Brien, 11e année.

oo
Nous désirons offrir nos plus sincères félicitations à Mère Patrice qui vient d'être élue première déléguée au chapitre général de sa congrégation qui aura lieu en France en juillet. (Les élèves et professeurs de ESA.)

PROFIL...

M. Yvon Gallant,
Professeur de 8e année.

M. Yvon Gallant, après avoir fait ses études primaires à Rogersville sous la direction des Frères de l'Instruction Chrétienne, commença sa huitième année au collège St Joseph d'où il gradua en 1959.

Il exerça pour la première fois sa carrière de professeur à l'Ecole McCool de Collette où il enseignait les grades 1, 2, 3. Il vint ensuite à l'E.S.A. pour enseigner les grades 5 et 6 en 1959-60, les grades 7 et 8 en 1960-61 et depuis trois années le grade 8. M. Gallant est toujours prêt à se dévouer pour les activités : il est président de l'Association Sportive, vice-président de l'Association du Monument l'Assomption, Secrétaire de la brigade de feu, modérateur du Conseil-Etudiant et chef des louveteaux.

M. Gallant est fils de M. et Mme Augustin Gallant et depuis le 4 août 1962, mari de Mlle Antoinette Babineau. En plus de sa profession, il aime bien une petite vacance pour faire une excursion de pêche ou de chasse. A ses passe-temps s'ajoutent les peintures et les cartes.

Il préfère enseigner à Rogersville, car il aime beaucoup la campagne où il se trouve plus libre.

Alfreda Gaudet, 11e année

oo

L'éducation.

L'éducation n'est-elle pas le fruit d'un effort long et pénible opéré par les parents et les maîtres ? "Nul n'est ici-bas pour ne rien faire".

Eduquer, c'est continuer la création, c'est tirer du sommeil les facultés latentes endormies. Modeler les caractères, préparer les enfants pour une vie sociale honnête, élever les âmes vers Dieu, tel doit être le rôle de l'éducation. Ce travail exige deux qualités fondamentales : l'autorité et le respect.

En somme, le travail de l'éducation se résume à peu de choses : donner à l'enfant l'essor volontaire nécessaire au perfectionnement de sa personnalité.

Education...mot facile à prononcer, mot difficile à exécuter.

Claudia Morais, 12e année.

oooooooooooooooooooooooooooo

Nos écoliers au micro

Le 24 mars à l'École Supérieure Assomption avait lieu l'enregistrement de chants et de musique pour le programme "Nos écoliers au micro" du poste C.B.F., Moncton. Ce programme est spécialement pour les jeunes afin qu'ils prennent de l'intérêt dans la musique.

Le programme débuta par le chant thème : Allons, enfants la vie est belle. La chorale des filles chanta ensuite : J'ai lié ma botte. Jeannette Arseneault, 10e année, fit entendre sa belle voix avec le solo Le rat de ville et le rat des champs. Ensuite Valéda Melanson, 9e année, joua un morceau de piano. La chorale des garçons se réunit pour chanter Le Ciel est bleu et Dominique. Puis vint le tour de Julia Colette, 8e année avec un solo La Cigale et la Fourmie. Mariette Lavoie, 9e année, Scherzo de Beethoven au piano. Les garçons interprétèrent un autre chant Fils de la lutte. Pour finir le programme, Mariette Lavoie joua Mazurka de Chopin.

Nous admirons le talent musical de nos jeunes artistes. Toutes nos félicitations à eux et à leurs professeurs.

Claudia Morais, 12 e année.

oooooooooooooooooooooooooooo

Une citation entendue dernièrement à l'école :
Le monde est dur ; il faut travailler même entre les repas.

oooooooooooooooooooooooooooo

J.E.C.

La JEC est une arme efficace pour résoudre les problèmes de nos adolescents, et un moyen d'améliorer nos relations entre élèves et professeurs. Mardi dernier nous avons eu l'occasion de participer à un procès du "Hit Parade". Voici comment nous avons procédé : Nous avons fait un choix de cinq chansons anglaises et cinq françaises. Autant que possible nous les avons choisies de très différente valeur quant à la musique, paroles et interprétation. Pour organiser le procès nous avons eu besoin d'un juge : Jean-Guy Chiasson; d'un avocat de la couronne : Patricia Colette; un avocat de l'accusé : Gérald Arseneault et des accusés : Françoise Bourque et Claude. Les avocats questionnèrent ardemment les accusés sur les points suivants 1-étude des paroles, 2- étude de la musique, 2- étude de l'interprétation.

Fernand Babin, Jean LeBlanc,
Claude Arseneault

oooooooooooooooooooooooooooo

VISITE: Lundi, le 6 avril, les garçons de la 11e et 12e année avaient le plaisir de rencontrer à l'école le lieutenant Tryion ainsi que le sergent Bentum de l'armée canadienne.

Le lieutenant Tryion était venu de Fredericton pour nous entretenir au sujet des carrières dans l'armée. Les carrières auxquelles il appuya le plus furent R.O.T.P., Regular Officer Training Plan, et O.C.P., Officer Candidate Programme.

Pour la première fois cette année l'armée publia un film sur le R.O.T.P. qui nous fut projeté durant l'entretien. Ce film se passait dans deux des collèges militaires du Canada, à Saint-Jean, Québec, et à Royal Roads, Victoria, B.C.

Je voudrais dire un mot de remerciement au Frère Principal pour les avoir invités à nous parler.

Roger Gaudet, 11e année.

BINGO: Jeudi-Saint après-midi, le 26 mars, avait lieu à l'école un bingo au profit du comité sportif de l'école.

Bien que l'après-midi fut un peu courte, ce bingo rapporta le montant de \$20.80 en plus \$5.40 d'une loterie qui fut gagnée par Diana Doiron.

Au nom du comité sportif de l'école, je désire remercier tous ceux et celles qui ont participé au bingo.

Roger Gaudet,
Président du Comité Sportif

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

LUMIERES DANS LES RUES: Les lumières étaient éteintes dans les rues de notre village pendant la semaine du 2 au 9 avril à cause d'un retardement de paiements. La grande majorité des jeunes étaient fâchés parce qu'il ne faisait pas beau à sortir le soir. Mais, maintenant qu'elles ont été restaurées, tout le monde est content.

Lina LeBlanc, 11e année.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

GRADUATION '64 : Une autre graduation approche. Le 14 juin, quatorze élèves de l'Ecole Supérieure Assomption gradueront : Marielle Richard, Diane Collette, Marie-Claire Arseneau, Claudia Morais, Elvina Arseneau, Jeannette Richard, Paul Aucoin, Richard Poirier, Omer Arseneau, Gérald McCaie, Léo McCaie, Urbain Gallant, Alphonse Johnson, Roger Poirier. Quant au comité de graduation, Paul Aucoin en est le président et c'est lui qui fera le discours de bienvenue; Diane Collette est vice-présidente et elle fera le discours d'adieu; Marie-Claire Arseneau est Secrétaire et Richard Poirier est trésorier. Le comité s'occupe de l'album souvenir et ce travail est déjà commencé. Mais, la plus dure des tâches est bien celle de la préparation aux examens!

Paul Aucoin, Président

Conférence du Père Ouellette

Environ deux semaines passées le père Ouellette est venu nous parler sur la fondation du collège Saint-Joseph. Il fut fondé par le Père Lefebvre en 1864. Il n'avait que \$58 pour commencer sa fondation, mais à peu près un an après, il a eu un peu d'argent. Il avait beaucoup de misère et le gouvernement ne voulait pas lui aider. Il voulait fonder ce collège pour ceux qui voulaient s'instruire.

Par exemple, une de ses misères était qu'il n'avait pas de bois pour la fournaise et les tuyaux gelaient. Le père Lefebvre et les élèves du collège furent obligés de partir pour se couper du bois pour la fournaise.

Il parla de l'oeuvre de l'Université St-Joseph de Moncton et la construction des nouveaux établissements universitaires pour la population française du Nouveau-Brunswick.

Il termina avec l'idée de faire germer dans l'esprit des jeunes l'idée de la vocation des Pères Sainte-Croix.

Germain Richard, Raymond Richard, Claude Arseneau, Edmond Bourque
8e garçons.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

VISITE: Vendredi, le 17 avril, les classes de 10e, 11e et 12e eurent le plaisir d'entendre la charmante chorale du grade un, filles et garçons de l'Ecole Gérard Raymond, dirigée par Mère Marie des Lys. Ils nous entonnèrent des chants: Venez, je vous invite, Les Dons de Dieu, Chant de la Croisade '64; puis la récitation d'un psaume Seigneur que tu es grand. Ces petits surent nous charmer et nous espérons qu'ils reviendront avant la fin de l'année.

Jacqueline Collette,
10e année.

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

MALADIE: Malade depuis bientôt huit ans, frère Gilbert Perreault, professeur de 9e année garçons, était admis à l'hôpital le premier avril. Il fit l'expérience de nombreux tests et examens médicaux pendant une semaine. Le médecin voyant que les traitements ne réussissaient pas à le guérir, décida alors de l'opérer. L'intervention chirurgicale commença à 10:30 hres mardi le 14 avril et fut terminée à 1:30 hres de l'après-midi. Le résultat fut bon. Mais il ne faut pas oublier les douleurs qu'il dû supporter jusqu'à mardi. Mercredi les douleurs augmentèrent et jeudi il dû souffrir encore plus. Jeudi soir il se portait un peu mieux. Nous attendons des nouvelles plus encourageantes.

Eric Richard, Gilles Roussell, Normand Gionet, 9e année garçons.

(Dieu merci, Frère Gilbert prend du mieux actuellement.)

oooooooooooooooooooooooooooooooooooo

JOURNEE A ST-LOUIS DE KENT: Samedi, le 19 avril, les chefs de la JEC de plusieurs villages du comté de Kent, ainsi que les chefs de ESA se réunirent à St Louis pour y passer une journée communautaire en vue de préparer la Semaine-Etudiante. Notre journée débuta par une petite prière suivie d'un psaume. Les secteurs jeunes et secondaires furent divisés en équipes. Le secteur secondaire était sous la direction de Mlle Louise Bernard qui nous expliqua le programme de la Semaine Etudiante '64.

Ensuite, divisés en équipes nous réalisaâmes trois projets :

Le comité de liturgie prépara la Messe communautaire qui eut lieu à 11.30 hres: répons de Messe, psaumes, quete, etc.

Le comité du dîner communautaire prépara le dîner. Nous avons bien mangé et chanté pendant ce dîner. Il était sous la direction du Révérend Père Arsène Richard, aumônier diocésain de la JEC.

Après le dîner, le Comité des loisirs sut nous égayer avec jeux, danses etc. Nous avons hate à notre Semaine Etudiante du 27 avril au premier mai.

Jeannette Arseneault, 10e année